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关于调整建立滦州市职业技术教育中心 

第二届专业建设指导委员会的通知 

 

各处室、专业部： 

为深入学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想和党

的十九大精神，落实党的教育方针，进一步加强学科专业建设，

提高人才培养质量，据《滦州市职业技术教育中心专业建设指

导委员会工作章程》规定，经学校研究，决定调整成立滦州市

职业技术教育中心第二届专业建设指导委员会。 

首届专业建设指导委员会为学校专业建设、人才培养、产

教融合等发挥了积极作用。第二届专业建设指导委员会委员要

继续保持工作热情，扎实开展好各项工作，提升学校专业建设

水平。同时，各专业部务于 10日内完成对应的专业建设指导委

员会建立工作，并及时开展活动。 

第二届专业建设指导委员会任期：2021年 3月 10日至 2024

年 3 月 10日。 

第二届专业建设指导委员会名单见附件。 

 

滦州市职业技术教育中心 

2021 年 3月 10日 
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附件 

滦州市职业技术教育中心 

第二届专业建设指导委员会委员名单  

  

顾  问： 

蔡玉俊  天津职业技术师范大学机械工程学院院长 教授 

房  亮  天津职业技术大学 博士   

主任委员： 

苗益民（校长） 

副主任委员： 

郭永会（副校长） 

樊爱东（唐山东唐电气有限公司董事长）    

秘书长： 

薄晓龙（教务处主任） 

委  员： 

马  丽 (办公室主任) 

罗爱民（教务处副主任兼实习处主任） 

王  英（教务处副主任） 

张  剑（教务处副主任兼机械部主任） 

张宝安（教务处副主任兼经管部主任） 

勾  顺（教务处副主任兼机电部主任） 
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王海青（教务处副主任兼微机部主任） 

专业委员： 

1、汽修专业委员（6 人）：   

王志民（校内专业教师） 

吴志刚（校内专业教师） 

李四通（校内专业教师） 

张叶红（校内专业教师） 

弭珍平（浩骏汽修厂厂长） 

    蔡  双（庞大汽贸上汽大众店长） 

2、电子电工专业委员（6人）： 

周建军（校内专业教师） 

史连成（校内专业教师） 

杨海芳（校内专业教师） 

康  苗（校内专业教师） 

王超凡（河钢集团机电检修分公司） 

康  青（河钢集团机电检修分公司） 

3、机械制造专业委员（6人）： 

杜立军（校内专业教师） 

毛  菊（校内专业教师） 

李志文（校内专业教师） 

贾  开（校内专业教师） 

蒋小芳（河钢集团机电检修分公司） 
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李  皓（河钢集团机电检修分公司） 

 

4、计算机专业委员（6 人）： 

吴喜勋（校内专业教师） 

樊丽凤（校内专业教师） 

柳  伟（校内专业教师） 

杨艳芹（校内专业教师） 

李桂荣（校内专业教师） 

    董志新（唐山叶琛信息咨询有限公司总经理） 

5、会计专业委员（7 人）： 

毛玉凤（校内专业教师） 

罗淑青（校内专业教师） 

李  洁（校内专业教师） 

王小平（校内专业教师） 

王艳春 （校内专业教师） 

刘  芳（金振会计师事务所注册会计师） 

王晓丹（经济开发区高级经济师） 

6、餐饮旅游专业委员（5人）： 

张  楠（校内专业教师） 

李淑萍（校内专业教师） 

张海霞（校内专业教师） 

张  帅（唐山华韵旅行社经理） 
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李  磊（中国国旅滦州市分社经理） 
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机电技术专业人才培养方案修订会议记录 

会议主题：人才培养方案的修订 

会议时间：2021年 4 月 20日 

会议地点：滦州市职教中心会议室 

主 持 人：勾   顺 

出席专家及领导： 

蔡玉俊 (天津职业技术师范大学机械工程学院院长) 

房  亮（天津职业技术师范大学博士） 

王志强（机械工业行指委处长） 

勾  顺（机械部主任） 

参会人员：机电专业教师  杜立军、毛  菊、李志文 

蒋小芳、李  皓 

会议主要内容： 

1.勾顺主任对本次活动做介绍，并说明本次专业委员会会议

目的：人才培养方案的修订。 

2.勾顺主任从培养目标与规格、课程结构与课程设置、及顶

岗实习等方面介绍了人才培养方案，同时介绍了专业发展情况。 

3.专家蔡玉俊为我专业建设提出建设性意见： 

(1)机电专业需求旺盛，但真正从事技术工种的学生不多，

“学中用，用中学”是机械专业的持点，对机电专业的学生应

该加强学习能力的培养； 

(2)从人才培养方案课程设置来看，学校重视学生实践能力

的培养是一件好事，职业教育真正的竞争力在于校外实训基地

的范围，所以学校应该注意校外实训基地的深度挖掘。 
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总结发言： 

(1)对各专家提出的意见及建议表示感谢，在 2021人才培养

方案中完善各位专家提出的建议。 

(2)真诚的欢迎各位专家来我校开设讲座，并与我校做长期

交流，欢迎各位专家来我校讲课。 

(3)希望通过此次会议加强与企业的联系与合作。 

 

 


